
◇PTA環境講演会の感想
○保護者編（続き）

・世界中にプラスチックがあふれている。現実を知り驚きました。家庭で出来る

ことから改善していこうと思います。

・今回、藤原さんのお話を聞いて、自然に生きる動物たちに、人間の暮らしがこ

んなにも影響を及ぼしている事実に心が痛くなりました。しかし、今、便利な

生活をしている私たちに、プラスチックゼロの生活は正直想像できません。こ

んなにもプラスチック製品が多いことも初めて知りました。だからこそ、生産

者、利用者、全ての人々がプラスチック製品の使い方と、最後に責任をもたなければならないと改めて思いました。野生動物の現

状を数多く見てきた藤原さんの、生のお話を聞けて本当によかったです。貴重な時間をありがとうございました。

・藤原先生の講演が聞けてよかったです。私たちが出しているゴミで生態系まで変わっていることに驚きました。私たちが出したゴミ

は、私たちでなんとかしなければならないと強く心に感じました。海岸等のクリーンアップにも参加してみたいと思いますが、な

かなか情報が集められずにいますので、これを機会に情報収集し参加してみたいと思います。

・今回の講演は、大変興味深いものでした。以前から海洋プラスチックゴミ問題はニュースや新聞等でも度々取り沙汰されており、お

よその意味は把握していましたが、藤原さんが撮られた動物たちや世界中の写真を拝見して、お話をうかがって、改めて問題の重

大さを思い知らされました。化繊が雪や風に潜み、空から降ってくるというお話は、少し考えてみると当然あり得ることで、それ

を吸い込んでいると思うととても恐怖を感じました。プラスチックの無駄遣いをしない、リユース、リサイクルを家庭で勧めてい

く必要性を痛感いたしました。

○生徒編
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３年 佐藤 うらら

１年 古谷 美結

３年 船越 朔太朗

１年 小山 珠莉


